



## SSH特別講演 ～世界で活躍する先輩から学ぶ～

12月22日(木) 高校1, 2年生の生徒を対象に、本校の卒業生で、スウェーデンのストックホルムにある医科大学(カロリンスカ研究所)で研究員として活躍されている大畑 龍先生から「自己はどこからやってくるのか～身体から考える自己意識の謎～」のテーマで講演をしていただきました。

大畑先生の講演では、自分が研究者としてどのように歩んできたのか。また、研究分野である脳科学について、実験を通じて、感覚の不思議さを教えていただきました。生徒たちは世界で活躍している先輩から研究することの楽しさを学んだようです。



## 中・高合同クリスマス会 ～宮保育所の園児を招待～

12月22日(木) 午後、宮保育所の園児を招待して「クリスマス会」を開催しました。今回は、家庭科・保育の授業で園児と交流のある中学3年生が中心となって、飾り付けや企画運営を行いました。

裏門から会場の武道場まで飾り付けをして中学生がお出迎えをし、会場では、まず吹奏楽部が歓迎コンサートで特別演奏、バトン部の「クリスマスソングでダンス」、家庭部との「しっぽ取り」に園児が参加し、手作りの「ランドセルのストラップ」を受け取ってとても楽しそうにしていました。

続いて、中学生とゲームをし、最後に中学生手作りの「動物座布団」をプレゼントし、名残を惜しみながら裏門までお見送りしました。



## 台北市立西松高級中学との姉妹校締結

12月27日(火) 台北市立西松高級中学とオンラインによる姉妹校の締結式を行いました。

西松高級中学とは2014年から交流が始まり、2019年までお互いに学校を訪問し交流を深めてきました。2020年3月の修学旅行で台湾を訪問し、姉妹校締結の署名を行う予定でしたが、コロナ禍のため修学旅行が中止、締結式は延期となりました。その後、オンラインにより10回にわたる交流を行い、親交を深めていくなかで、このたび、オンラインによる姉妹校締結式を行い、前田成穂校長と林昇茂校長がそれぞれ署名を交わし、向陽中・高等学校と西松高級中学が正式に姉妹校となりました。



これを機にさらに友好を深め、さまざまな交流をすることで、両校とも教育活動が活性化することと思います。

左のQRコードを読み取ると、本校のホームページが閲覧できます。

